

## Deux conférences sur le thème du verre

### Rassemblement des descendants des anciens gentilshommes verriers

Publié le 3 août 2021



Anne Reby et Allain Guillot avec Paul Bordreuil président de la Réveillée au centre Crédits : GM

A l'occasion du 46ème rassemblement annuel de la Réveillée, le centre culturel multimédia du Mas d'Azil accueillait deux conférences de qualité sur le thème du verre.

Le premier orateur à prendre la parole a été le maître verrier Allain Guillot, qui en est à sa sixième rencontre avec les descendants des gentilshommes verriers. Pour ce nouveau passage sur la terre des verriers, Allain Guillot, 73 ans et meilleur Ouvrier de France en 2004 a raconté devant un public très attentif son étonnant parcours dans le monde du verre « un métier passionnant et qui me passionne encore », confie-t-il à son auditoire. Depuis l'âge de 14 ans, il fait sa première rencontre avec le verre en devenant apprenti aux Verreries Domec à Bordeaux où il obtient son CAP jusqu'à la création de son propre atelier en 1977.

La deuxième conférencière à s'adresser au public, a été l'historienne de l'art, Anne Reby. Cette passionnée du verre, photos à l'appui, nous a raconté la passionnante histoire du verre au Moyen-âge. De l'emploi du verre sodique brut utilisé dans le haut Moyen-âge, jusqu'au verre potassique apparu au 6ème siècle et obtenu à partir de cendre de végétaux. Ensuite elle a abordé l'arrivée du verre à pied avec la démocratisation du vin et de la viticulture. Le réemploi du verre mais aussi l'histoire du verre plat avec les vitraux.

GM

Publié dans [Arize](#), [Le Mas-d'Azil](#), [Ariège](#), [Portes d'Ariège](#)

Thématiques : [Villes / Villages](#)